



学級開きから早くも一か月が過ぎました。子どもたちは笑顔で、伸び伸びと学校生活を送っています。5月は、5年生が中津川野外学習に出掛けます。行事が子どもの成長につながるよう指導していきます。

春の遠足！

4月21日(金)

子どもたちが楽しみにしている春の遠足。今年度は、ペア学年で遠足を楽しみました。地下鉄やおおなみ線に乗って、1・6年生は荒子川公園、2・4年生は名城公園、3・5年生は庄内緑地公園に出掛けました。好天に恵まれ、子どもたちは、仲良く遊んだり、お弁当やおやつを食べたりして、クラスやペア学年の友達と楽しく過ごすことができました。

<1・6年生 荒子川公園>



【ペアで楽しく玉運び！】



【ペア学年でなかよくお弁当！】



【1・6年集合！】

<2・4年生・ひまわり・たんぽぽ 名城公園>



【ペアでなかよく鬼ごっこ！】



【だるまさんがころんだ！】



【ペア学年でなかよくお弁当！】

<3・5年生・さくら 庄内緑地公園>



【3・5年・さくら集合！】



【はないちもんめ！】



【ペア学年でなかよくお弁当！】

スクールカウンセラーによる面談の実施について

問題の未然防止の一つとして、学校と専門職が連携して児童の心の状態をつかむために、市教委からスクールカウンセラー等による面談の実施についての通達がありました。そこで、今年度も児童に、気軽に相談できる存在を知らせたり、児童の心の状態を把握したりするために小学4年生を対象にスクールカウンセラーとの全員面談を行います。ご承知おきください。また、保護者や児童対象にスクールカウンセラーとの面談も実施しております。希望される方は、教頭までご連絡ください。

今年度の学校教育努力点は、昨年度に引き続き、「主体的・対話的で、深い学びができる児童の育成」を目指します。とりわけ、「個別最適な学び」を重視した実践に力を入れて取り組んでいきます。毎日の学習の中で、子どもたちのよりよい「学び」につながるよう、指導に取り組んでいきます。授業参観や学校だよりで、その様子をお知らせしていきます。

「学校運営基本構想」とは、学校教育目標である「たくましく生きる心情豊かな児童の育成」と校訓「(ま) 学び合い・(き) 鍛え合い・(の) 伸びやかに」をもとに、具体的に示したものです。

校訓をもとにした「目指す子ども像」に迫るため、「学校教育努力点」を設定しました。さらに、「知・徳・体」の三領域に示した指導内容を設定しました。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

